



Las Tunas, 4 de octubre de 2018

BOLA

A quien corresponda,

En nombre de toda la comunidad del **Colegio María de Guadalupe** queremos hacerte llegar nuestro más sincero agradecimiento por la donación de 10 pelotas para educación física que nos otorgaron.

Gracias a su donación y el de otras empresas y fundaciones vienen haciendo desde que arrancamos el colegio en 2012, podemos ofrecer una educación de calidad y contención a los chicos y familias de Las Tunas.

Sabemos que nuestra meta es ambiciosa, aunque la consideramos posible si contamos con el apoyo de personas que apuesten a cambiar la Argentina mediante un salto cualitativo y sustancial en el ámbito educativo.

De nuevo, muchísimas gracias por apoyar nuestro proyecto y apostar a la educación de calidad.

Un fuerte abrazo,

Oscar López Serrot  
Director Ejecutivo

